



## La Agenda de El Independiente



### » Al punto:

Además de pintoresco, el lenguaje político está lleno de trampas y el juego de poder consiste en hacer afirmaciones negando o negando con afirmaciones. Una lección de este neolenguaje orwelliano la dio el diputado Gerardo Fernández Noroña para contestarle a la gobernadora de Chihuahua, quien acusó al gobierno federal de hacerse "pendejo" en seguridad. La respuesta de Noroña niega pero afirma y es digna de la Academia de la lengua: "yo no digo que se hace pendeja (la gobernadora), porque me acusarían de violencia política de género"... , pero ya lo dijo.



### » Digo..., es pregunta:

¿Estará consciente la candidata opositora Xóchitl Gálvez Ruiz del riesgo de seguridad nacional al ir a la comunidad política de Estados Unidos a pedir apoyo para su elección que se resolverá con votos de mexicanos?



### » Para su agenda:

El tema de la demanda contra las fábricas de armas en Estados Unidos es, dicen expertos, un gran choro político y tiene que ver solo con intereses electorales aquí y allá, sin que el trámite legal vaya a llegar a alguna cosa concreta. México quiera parecer como que exige de igual a igual, pero en realidad se trata de una petición, y la canciller mexicana sólo pide una investigación resolución judicial que no es vinculatoria ni definitiva y sólo sirve para reiniciar una posibilidad de juicio. Y el Gobierno de Biden ayuda a esos trámites para empujar su agenda con México: migración, captura de narcos, fentanilo, cierre de frontera y, obviamente la reelección presidencial. Todos hacen como que hacen, pero al final no hacen nada.

“ Soy un liberal clásico y no tengo nada de neo ”

**Ernesto Zedillo**

Ex presidente de México

**FAMOSAS  
ÚLTIMAS PALABRAS**